
VERBALE DELLA RIUNIONE DEL 04/06/13

La riunione si apre alle ore 21,00.

Sono presenti i membri del comitato indicati nel foglio presenze allegato.

Viene comunicato che verrà pubblicato un articolo sul Giornale di Erba per presentare 
la nascita del Comitato Genitori di Bosisio Parini e le sue finalità. A tale proposito si 
scatta una foto del gruppo.

Sono presenti alla riunione alcuni rappresentanti dei genitori della scuola materna e 
della  scuola  secondaria  di  primo grado,  ai  quali  viene proposto  l’allargamento  del 
Comitato anche ai loro ordini di scuola. Vengono loro illustrate funzioni ed iniziative 
svolte  finora  e  i  rappresentanti  presenti  si  dicono disponibili  a  partecipare.  Se  ne 
discuterà più approfonditamente nella prossima riunione di settembre.

Si propone quindi, in occasione dell’incontro che si terrà ad ottobre per la rielezione 
delle cariche del Comitato, di modificare lo statuto allargandolo a tutti  gli  ordini di 
scuola. L’invito a partecipare alla riunione verrà esteso a tutti i genitori.

Al termine dell’anno scolastico le insegnanti della primaria stenderanno un elenco del 
materiale necessario per allestire il laboratorio matematico-scientifico e due membri 
del  Comitato  andranno con loro  successivamente ad  acquistarlo.  Il  tutto dovrebbe 
realizzarsi entro la fine di giugno.

Viene riferito che il  Comune accetta di  far  fare al  Comitato le nuove tende per la 
primaria  solo  a  condizione  che  ci  sia  una  certificazione  che  attesti  che  la  stoffa 
utilizzata sia ignifuga. Si decide di far parlare la persona che dovrebbe procurare la 
stoffa con l’assessore alla cultura del comune, in modo tale da sapere in anticipo come 
sia necessario procedere.

Per  quanto  riguarda invece  il  lavaggio  delle  tende  esistenti,  il  comune afferma di 
provvedere direttamente.

Non si è ancora avuta risposta per l’affissione di una bacheca per il Comitato fuori da 
scuola, per cui si decide di sollecitare l’assessore alla cultura.

Viene comunicato che nei giorni 27-28-29-30 giugno l’U.S. di Bosisio organizza al lago 
la festa della birra e ha chiesto al comitato una collaborazione per la vendita di dolci.

Si decide di partecipare la sera del 29 e la giornata del 30, con la vendita di torte, 
caramelle ed anguria.

Verrà  preparato  un  cartellone  con  l’indicazione  di  un’offerta  minima  a  favore  del 
Comitato.

Il prossimo incontro sarà il primo martedì di settembre.

La riunione ha termine alle ore 23,05.


